

Cáritas Diocesana Sigüenza-Guadalajara como Agencia de Colocación y a través del servicio de intermediación laboral ha firmado un **convenio de colaboración con el HOTEL IRIS de Guadalajara**.

Esta iniciativa apoya el objetivo, compartido por ambas Entidades, de mejora y promoción de la calidad de vida de las personas que inician en Cáritas un itinerario de inserción laboral, dentro del proyecto cofinanciado por el Fondo Social Europeo y el Ministerio de Derechos Sociales y Agenda 2023.

Hotel Iris de Guadalajara ya colaboraba en la gestión de Prácticas No Laborales en los cursos de formación ocupacional que la entidad lleva a cabo y se consolida como empresa solidaria responsable y comprometida con acciones en el ámbito social.